

► BARRIOS / MOVIMIENTO VECINAL

# Los vecinos de Fátima reclaman medidas para rejuvenecer el barrio

Crean que esta emblemática zona de la capital necesita mejoras «en las aceras o en el alumbrado», pero, «de manera muy especial», un proyecto de «revitalización»

• Impulsar el antiguo mercado de este núcleo urbano o reparar la zona de juegos infantiles en el parque Ismael Belmonte están entre las propuestas que hacen al Consistorio.

M.D.M. / ALBACETE

Los vecinos de Fátima están preocupados por mejoras que llevan años pidiendo para el barrio y que no terminan de llegar, como el arreglo de algunas de sus calles o la mejora en la iluminación, así como una solución a los problemas de aparcamiento en la zona.

Pero a estas circunstancias «normales» en una zona de la ciudad por el paso del tiempo, añaden una preocupación «principal» en la actualidad y es que «el barrio se está envejeciendo y hace falta un plan de revitalización y rejuvenecimiento». Así lo puso de relieve el presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio de Fátima, José Carlos Tévar.

Por ello, han elaborado un documento donde plantean algunas de sus propuestas, como el impulso al antiguo mercado del barrio o la mejora de la zona de juegos infantiles del parque Ismael Belmonte, que están presentando a los distintos grupos con representación en el Ayuntamiento para intentar que lleguen estas mejoras.

En este sentido, indicó que desde el equipo de Gobierno les han indicado que se podrían hacer mejoras en la zona con cargo a los fondos europeos que están por lle-



Imagen del barrio de Fátima. / RUBÉN SERRALLE

**El proyecto 'El Barrio Acoge' sirve de ayuda a distintas familias en riesgo de exclusión**

gar, pero los vecinos quieren «que se nos concreten un poco más qué proyectos se podrían poner en marcha para mejorar el barrio».

**SOLIDARIDAD.** Además, Tévar recordó que esta zona tiene también un número importante de familias que están en riesgo de pobreza o exclusión social.

En un barrio donde el paro en sectores como la construcción ha hecho «mucha mella», los vecinos se muestran preocupados por este aspecto.

Por ello, en colaboración con Cáritas y el colegio San Fulgencio pudieron en marcha el proyecto *El Barrio Acoge*.

Un proyecto que, entre otras actividades, ofrece clases de refuerzo escolar a los niños de las familias más desfavorecidas. Y para seguir ayudando a estas familias e impulsando dicho proyecto, esta tarde, a las 19,00 horas, celebrarán un festival a beneficio de las personas desfavorecidas de este barrio. La cita tendrá lugar en el Auditorio Municipal y la entrada tie-

Unas fiestas que atienden las peticiones vecinales

M.D.M. / ALBACETE

El barrio de Fátima celebra durante toda esta semana sus fiestas, cuyo programa alcanzará los actos principales a partir de mañana viernes, día 12, con el pregón de apertura de fiestas, a cargo del antiguo párroco de la iglesia del barrio, Francisco San José.

Unas fiestas que incluyen en su programa actos lúdicos, deportivos y culturales y donde «hemos tratado de atender las peticiones que nos han hecho los vecinos», como lo indicó el presidente de la Asociación de Vecinos de Fátima, José Carlos Tévar.

Subrayó, además, que esta edición es «muy interesante» desde el punto de vista de que se cumple el centenario de las apariciones de la Virgen de Fátima. Por ello, la misa que tendrá lugar este sábado, día 13, en la parroquia del barrio, será oficiada por el obispo de Albacete, Ciriaco Benavente.

Tévar invitó a los vecinos de Fátima «a disfrutar de estos días de fiesta y convivencia».

ne un precio de tres euros, que se donará a Cáritas para que lo reparta en ayudas a las familias que más lo necesitan, como lo puso de relieve el presidente de la organización vecinal de Fátima.

Tévar mostró su deseo de que este proyecto siga a lo largo del próximo curso, algo que perfilarán en una próxima reunión en la que analizarán también cómo ha funcionado en este ejercicio.

Destacó que ha sido «de gran ayuda» para distintas familias del barrio de Fátima.

## El Ayuntamiento ofrece ayudas para avanzar en la Administración Electrónica

La convocatoria pública de subvenciones destinada a las asociaciones de vecinos permitirá que éstas puedan gastar una parte del dinero en la adquisición de material informático

N.G.M. / ALBACETE

La subvenciones que concede el Ayuntamiento albacetense a las asociaciones de vecinos servirán para sufragar gastos relacionados con la compra de material informático con el fin de seguir avanzando hacia una administración sin papeles. En concreto, la cantidad que no se gaste en concepto de fiestas, se podrá sumar al apartado de actividades o bien destinarla a la compra de este tipo de material.

La concejal de Barrios, Llanos Navarro, resaltó que el Consistorio destinará 65.000 euros para apoyar la labor que realizan los vecinos y parte de este dinero se po-

drá gastar en adaptarse a la Administración Electrónica.

El objetivo de esta convocatoria pública es subvencionar actividades festivas y culturales, actividades de sensibilización sobre temas de participación ciudadana, voluntariado y temas sociales y culturales y, por último, el gasto de mantenimiento para el funcionamiento de la asociación, indicó la concejala, destacando que «las ayudas no superarán los 3.000 euros por asociación».

Navarro declaró también que en el caso de actividades festivas, las ayudas serán de hasta 1.000 euros para asociaciones de vecinos de barrios de la capital, de hasta



María Gil y Llanos Navarro, concejales de Juventud y de Barrios. / AYTO.

500 euros para asociaciones de vecinos de barrios periféricos y de hasta 300 euros para asociaciones de vecinos de las pedanías.

**JUVENTUD.** Por su parte, la edil de Juventud, María Gil, que ofreció una rueda de prensa junto a Llanos Navarro, habló del programa *Young Journalists*, en el que participarán siete jóvenes albacetenses de entre 23 y 27 años. Se trata de una actividad formativa promovida por Italia, desde el Centro Diego Fabbri en Bolonia, en la que también participarán Eslovenia, Rumanía, Portugal y Polonia.

El proyecto Jóvenes Perio distas, que se integra en las acciones del Erasmus+, tiene como objetivo ayudar a los jóvenes de nuestra ciudad a abrir nuevos horizontes mediante el aprendizaje. Los interesados podrán inscribirse por internet, a través de la página web [www.albacetejoven.es](http://www.albacetejoven.es), indicó la concejala, recordando que la selección de participantes se llevará a cabo desde la Concejalía de Juventud de la Ayuntamiento de la capital albacetense.